

PELITA

Kodim 0716/Demak Tingkatkan Kemampuan Personel Dengan Latihan Intelejen Dan Teritorial

Muhammad Makruf - DEMAK.PELITA.WEB.ID

Jan 9, 2023 - 16:11



Dalam rangka meningkatkan kemampuan perorangan militer dasar agar mampu melaksanakan tugas sesuai dengan fungsi serta perannya sebagai seorang prajurit

DEMAK – Dalam rangka meningkatkan kemampuan perorangan militer dasar agar mampu melaksanakan tugas sesuai dengan fungsi serta perannya sebagai seorang prajurit, Kodim 0716/Demak menggelar Latihan Perorangan Dasar (Latosar) Intelejen dan latihan dasar umum teritorial di Aula Makodim Demak, Senin 09/01/2023.

Kegiatan di buka Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Czi pribadi Setya

Pratomo yang diwakili Kasdim 0716/Demak Mayor Inf Supriyono. Dalam sambutannya, Kasdim 0716/Demak Mayor Inf Supriyono mengatakan, latihan perorangan dasar merupakan latihan yang dilaksanakan dalam rangka meningkatkan kemampuan perorangan militer dasar agar mampu melaksanakan tugas-tugas sesuai dengan fungsi serta perannya.



“Pada intinya, bagaimana personil bisa mengasah kemampuan sebagai prajurit TNI AD, dan Personil Intelejen yang mewakili dari jajaran Koramil sesuai dengan wilayah kerjanya di lapangan,” kata Kasdim.

Menurutnya, Latarsar Intel harus dilaksanakan sesuai tingkat kecakapannya dalam menguasai materi militer umum dan materi intelijen di sesuaikan dengan standarisasi kemampuan Prajurit yang sudah diatur oleh satuan atas. Kasdim berharap, kepada personil yang mengikuti Latarsar, nantinya akan diberi teori hingga praktik, serta pengetahuan dan keterampilan dasar satkowl sehingga bisa diterima dengan baik oleh para anggota.

Pihaknya juga menekankan agar setiap kegiatan apapun yang dilaksanakan harus dengan semangat dan penuh dedikasi, serta kegiatan tersebut harus jadikan kegiatan latihan sebagai suatu kebutuhan yang harus dilaksanakan bagi setiap prajurit.

“sehingga Latarsar yang kita laksanakan ini tidak hanya sekedar menjalankan atau mengisi program kerja saja, akan tetapi tujuan dari latihan ini adalah meningkatkan kualitas dan kemampuan pada tiap prajurit di Satuan Teritorial,” pungkasnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak